



VII Congreso Virtual Hispanoamericano de Anatomía Patológica y  
I Congreso de Preparaciones Virtuales por Internet

Del 1 al 31 de octubre de 2005



## CARCINOMA NEUROENDOCRINO DEL CUELLO UTERINO. PRESENTACION DE UN CASO Y REVISION DE LA BIBLIOGRAFIA.

Dr. Alexis Fuentes Peláez<sup>\*</sup>, Dra. Ania Hernández cabezas<sup>\*\*</sup>, Dra. Sonia Franco Odio<sup>\*</sup>, Dra. María Victoria López Soto<sup>\*\*\*</sup>

<sup>\*</sup> Instituto Nacional de Oncología y Radiobiología CUBA

<sup>\*\*</sup> Instituto Nacional de Hematología CUBA

<sup>\*\*\*</sup> Hospital Clínico Quirúrgico Hermanos Ameijeiras CUBA

### Resumen

Los carcinomas cervicales de células pequeñas pueden exhibir varios grados de diferenciación neuroendocrina y ser detectados a través de la morfología convencional, ultraestructural, histoquímica e inmunohistoquímica. En los últimos años han aparecido numerosas publicaciones sobre el tumor carcinoide del cuello, a veces bajo los nombres de apudomas, carcinoma de células argirofílicas, carcinoma de células endocrinas y carcinoma neuroendocrino. Se presenta el caso de una mujer de 73 años de edad con antecedentes obstétricos de G<sub>2</sub> P<sub>1</sub> A<sub>1</sub> provocado que acude por a consulta por sangramiento vaginal postmenopausico y que al examen físico se observe lesión polipoide de aspecto tumoral con necrosis que destruye el tabique rectovaginal. Se realizo biopsia por ponche que permitió realizar un diagnostico definitivo y diferencial al respecto.